

P i c c ア ッ プ ち り ゆ う



伊藤キムのダンスジャック&ワークショップ
6月21日 来迎寺小学校

知立市出身で日本を代表するダンサー、伊藤キムさんのワークショップに参加したのは4年生から6年生の皆さん。ペアになり、目には見えないものを扱ってみたり、操り人形として操ったり操られたりしながら体と心で対話します。その後クラスごとで列になり、先頭の先生の動きを真似ながら移動していきます。普段見られない先生の意外な動きに、大きな笑いが起こる場面も。最後は、ひらがなの「らいこうじ」を全身いっぱい表現しました。想像力豊かで大胆な子どもたちの動きにはそれぞれエネルギーが満ちあふれ、大きな力を感じました。



第30回知立市少年の主張大会

6月22日

文化会館

今年で第30回目を迎えた知立市少年の主張大会。発表者たちは、日ごろ家庭や社会で感じたこと、考えたこと、社会に向けての意見や願いなどを自らの言葉でスピーチしました。その力強く堂々とした姿に、会場いっぱいの観衆は真剣に聞き入っていました。将来を担う子どもたちの頼もしさ、まぶしさは、明るい未来を予感させてくれました。

— 子育て環境日本—を目指して—

とも だち

学校 つうしん であい・ふれあい・知立いっぱい

★小・中学校で行われている行事や催しなど様々な活動のご紹介★

来迎寺小学校から

来迎寺小学校～くすのきふれあい運動会～

「学校つうしん」では、市内小中学校の特色を紹介していきます。第4回目は来迎寺小学校から、「くすのきふれあい運動会」についてご紹介します。

五月晴れの5月25日(土)、多くの来賓・保護者・地域の皆さんが見守る中、来迎寺小学校の運動会が行われました。1年生にとっては初めての運動会。6年生にとっては、小学校最後の運動会となります。

来迎寺小学校では、運動会名のように親子での「ふれあい」を目的にした競技があり、1・2年は「玉入れ」、3・4年は「玉送り」、5・6年は「綱引き」を行いました。競技をする時間は短いですが、勝利を目指して、親子で協力し合う姿は、真剣そのものでした。

また、午前最後の種目として行ったPTA主催の「全校ジャンケン・ジェンカ」。会場にいる全員に声をかけ、

運動場をいっぱい使って楽しいひとときを過ごすことができました。

今後も、地域の人との「ふれあい」を大切にした運動会を継続していきたいと考えています。



【全校じゃんけん・ジェンカ】



【親子ふれあい競技 玉送り】